

86.10月
ハーレママン

うさんくさいイメージじゃなく
明るい感じにしようと、まず料
金表を作つたんです。

占いの手本箱
竹村亜希子さん



1940年愛知県生まれ。マイコンを駆使し、占いモーション化。新しい情報産業として企業に売り込んで成功した現代のシャーマン。今、力を入れているのはスペインのカタロニア地方で行われている「本とバラの日」を日本に普及させること。天秤座・O型。

名星屋店内にあるマンションの一室。「どうぞ」とドアを開けてくれた竹村さんは、黒っぽいドレスのまま、長い髪の風のイメージからはほほ笑み。

「会社の活動内容はですね、易

ててくれた竹村さんは、黒っぽいドレスのまま、長い髪の風のイメージからはほほ笑み。

「会社の活動内容はですね、易

ててくれた竹村さんは、黒っぽいドレスのまま、長い髪の風のイメージからはほほ笑み。

（アコス）

たを中心で姓名判断、タロットなど十種類の占い。企業のパートナーなどのイベントコーナーや、ファッションビルにヤング向けの占いコーナーを置いています。

事務所を見回しても、机の上に籠竹と本棚の離しそうな易学関係の書籍の他は、神祕的な匂いは全くない部屋。ただ一つだけ風の占いがなと思われるのは、ソファの向こうに置かれた大き

な鏡くらい。

「占いを職業にしようと決めたのは二十八歳のとき。結婚して、二人の子どもを育てて専業主婦としてなんですが、何か自分自身のイベントが欲しくなって、自分でできることは何かって考

えたとき、まずは会社勤めはダメ、

時間は午後だけ、それで資本の

いないものついでいたら、私には占いしかないって思つた

です」

その後突然警報が沸いて、ついでうわけではなく、少女時代の不思議な仙人との出会いがそもそもものさしきかけ。

「中学三年のとき、突然フリリと変わったのが家に来たんですね。夢で見た家をやっと見つけたって言って……家に泊めて、おもしろげって話を聞いてるうちに、二、三日のつもりがそのまま五日もいついてしまった

んです。熊本の人で、易学から姓名学から命宮字までを極めた仙人だったんですね。世俗の名を捨てたというので、私はゼロちゃん、このゼロちゃんと、家族の中

り、八年後の今は市内に営業所を構えています。このめりこんで振り回されることはダメ。一つのものさし、武器として上手に利用していく

「占いつて傾向と対策なんです。

きちんととした根柢があるから、

占いをビジネスにした行動派のシャーマン、家庭では三人十歳・九歳・七歳の子のいい

夫婦の夫婦は、私は情報産業だと思っています」

占いをビジネスにした行動派のシャーマン、家庭では三人十歳・九歳・七歳の子のいい

夫婦の夫婦は、私は情報産業だと思っています」

お母さん？

「うん、いい子たちですよ」とつっこり。